



## Se jubila Lucas, perrito guardián en Cámara de Diputados

La Cámara de Diputados reconoció la labor de Lucas, perro del Grupo Especial de Neutralización de Riesgos, quien a partir de este día se jubila y será adoptado por una familia.

Con el personal de San Lázaro, diputados y especialmente los niños del Centro de Desarrollo Infantil, el can fue aplaudido y despedido, previo a su retiro.

De raza Golden Retriever, recibió un reconocimiento por su labor de cuidar vidas en la Cámara de Diputados. Su labor era la inspección del Salón de Plenos, de salones de reuniones, pasillos y jardines, así como recorridos por todo el perímetro del Palacio Legislativo, a fin de detectar posibles riesgos de seguridad en las instalaciones.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, resaltó la labor de los perros que salvan vidas, al recordar también la muerte reciente de Proteo, quien falleció en las labores de rescate en Turquía, que realizaron rescatistas del Ejército mexicano.

"Y esta ocasión, es una ocasión de contrastes y dualidades. Estamos jubilandos a 'Lucas', que ha venido brindándonos seguridad de aquellas circunstancias, amenazas y riesgos donde los sentidos humanos tienen su límite y los caninos no lo tienen y están especializados para poder detectar esos riesgos y esas amenazas a nuestras vidas", expuso.

[https://www.reforma.com/se-jubila-lucas-perrito-guardian-en-camara-de-diputados/ar2558405?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@remanacional](https://www.reforma.com/se-jubila-lucas-perrito-guardian-en-camara-de-diputados/ar2558405?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@remanacional)